

川村ひろあき活動レポート

2016.10.11 Vol.134

川村ひろあき事務所：千葉市花見川区花島町480-6

◎はじめに．．．。

実りの秋を迎え、大分過ごししやすい季節となりましたが、如何お過ごしでしょうか。

また日頃より絶大なるご支援・ご協力を賜っておりますことに心より厚く御礼申し上げます。

さて平成28年第3回定例会は9月5日に開会し、千葉市産業用地整備支援事業審査会設置条例の制定や千葉マリスタジアム命名権契約の中途解約の和解、平成27年度千葉市決算の認定など市長提出の43議案と議員提出の発議を審議し、10月3日に閉会しました。

ここで、簡単にご報告申し上げます。



アスンシオン市からのお土産を披露
[アスンシオン市の市章の入ったお皿]

◎平成28年第3回定例会の一般質問について。（ご報告）

今定例会でも、一般質問を行いました。項目は下記のとおりです。

1点目のオリンピック・パラリンピックでは、リオデジャネイロ・オリンピック視察について報告した後、リオデジャネイロ大会開催期間中の本市の取り組みや東京2020大会に向けたシティプロモーションの推進などについてお尋ねし、競技会場都市としての基盤整備や人的資源の養成などを着実に準備していくことを求めると共に、キャンプ地の誘致にも取り組むよう求めました。

2点目の国際交流では、アスンシオン市訪問について報告した後、アスンシオン市との交流の今後の展望などについてお尋ねし、同市を含め、姉妹友好都市との交流をより発展的で深化した交流になるよう努めることを要望しました。

3点目の高齢者福祉のうち、介護保険の新総合事業では、新たな創設されるサービスの内容、提供体制、周知方法などについてお尋ねし、多様なサービスが設けられることによって、身近な場所での支援内容が充実し、高齢者が住み慣れた場所で安心して暮らせるような地域づくりを加速させていくよう要望しました。

次の高齢者の入浴事業では、「地域つどい・ふれあい入浴事業」の効果や今後の取り組みなどについてお尋ねし、地域交流の拠点として一般公衆浴場の重要性を活かした施策展開を行っていくよう求めました。

4点目のオオガハスでは、「大賀ハスマつり」への取り組みや「大賀ハスのふるさとの会」との連携などについてお尋ねし、オオガハスが本市の都市アイデンティティの地域資源の一つとして、広く市民に愛され、理解されるような施策展開に努めていくよう要望しました。

今後とも千葉市が抱えている様々な課題・問題等の解決に全力で取り組んでいこうと思います。是非、ご協力・ご支援のほどお願い申し上げます。

平成28年第3回定例会

9月27日（火）13:00~14:00

◎一般質問通告項目

- 1 オリンピック・パラリンピックについて
- 2 国際交流について
- 3 高齢者福祉について
(1) 介護保険の新総合事業について
(2) 高齢者の入浴事業について
- 4 オオガハスについて

